

# **SUPO NO © 0???**

NUESTRA NUEVA SECCIÓN DONDE PODRÁS PARTICIPAR MÁS ACTIVAMENTE CON TUS OPINIONES SOBRE LOS ACONTECIMIENTOS DE LA REGIÓN, ENVÍA TUS COMENTARIOS AL WHATSAPP 316-6

## **DUQUE ENAMORADO**

Supimos que el presidente Iván Duque se notó muy entusiasta en la visita al departamento de La Guajira, entrego junto con el gobernador Roys los 33 kilómetros de la vía Mayapo – Manaure y asistió a varios sectores de la media y alta quajira observando con sus propios ojos las complejas problemáticas de algunas comunidades vulnerables del departamento. El compromiso de Duque es total con La Guajira, el reciente pacto regional v su visita de este viernes deia las expectativas por lo alto.

# MONSALVO EN LA TIERRA DE CIELO

Supimos que el gobernador de Cesar Luis Alberto Monsalvo Gnecco estuvo de paso por la tierra amable de La Guaiira, territorio de sus ancestros v que vio nacer a su madre Cielo María Gnecco Cerchiaro, visito a parientes que lo recibieron con mucho agrado y también estuvo en el despacho del alcalde que no perdió la oportunidad de tomarse la foto y anunciar que se trataron temas sobre provectos con el mandatario de los cesarenses. ¿Será que si logra entrar Barrancas al pacto regional con la bendición de Monsalvo? O ¿Será que la constitución colombiana permite que el Cesar le gire un recurso presupuestal al municipio de Barrancas?

# **MANOS A LA OBRA**

Supimos que el contralor distrital de Barranquilla ya se reincorporó a sus labores cotidianas luego de superar el covid19, Quintero Ovalle volvió con las pilas puestas y eso se sintió en las instalaciones de la contraloría, el ambiente de trabajo es dinámico y los subalternos adoptando poco a poco el nuevo ritmo de exigencia. Sin dudas "El Chichismo" quiere resultados y dejar la mejor huella en la capital atlanticense.

# NUEVAMENTE OTE

Supimos que en el alcalde distrital de Riohacha Jose Ramiro Bermúdez uso como estrategia el silencio y la paciencia para esperar que el presidente Duque le diera un espacio exclusivo en su agenda por La Guajira. Puso las cartas sobre la mesa y le dio a conocer al mandatario nacional todos los proyectos que tiene radicado en los diferentes ministerios. El compromiso fue total y se vienen importantes y necesarias obras para la capital guajira. ¡Buena esa Ote!





## RATIFICACION AZUL

Supimos que el tribunal contencioso administrativo de La Guaiira ratifico la elección del alcalde de Barrancas Iván Soto Balan, luego de la demanda de nulidad interpuesta por el Ingeniero Lorenzo Iguaran, el Tinismo en pleno festejo este fallo favorable y se alistan para comenzar a dar buenos resultados administrativos luego de 14 meses de incertidumbre.

# DELEY SECA A CARAVANA DEL TRIUNFO

Supimos que lo que se vivió en Barrancas el viernes pasado fue casi unas nuevas elecciones, la euforia era total por los adeptos del alcalde, una caravana de 500 carros de todas las gamas, juegos pirotécnicos y aglomeraciones tomando licor en los diferentes espacios públicos de todo municipio fueron comunes hasta altas horas de la madrugada. Contrasta esto con el decreto de ley seca del fin de semana pasado. Ojalá lleguen pronto las vacunas del covid19 porque se avecina una fuerte ola de infectados en la tierra amable.

## SIN CONTRATIEMPOS

Supimos que en Valledupar arranco el plan de vacunación sin ningún contratiempo. Ilegaron más de 1000 vacunas para el inicio y el Hospital Eduardo Arredondo tal cual como lo anunciaba su dirigencia estuvo preparado para articular el arranque de las jornadas. Buen viento y buena mar Vallenatos, Dios con ustedes.





